



2018

Saisonbericht 2018

Fässler / Baruch in Mugello auf Podest

15. Juli 2018 - Zwei Renneinsätze absolvierte Fässler dieses Wochenende mit Audi an der GT-Italia Meisterschaft in Mugello. Dabei standen er und sein Teamkollege Bar Baruch im heutigen zweiten Rennen als Dritte auf dem Podest.

Wie bereits schon im April in Imola war Marcel Fässler dieses Wochenende mit seinem jungen Teamkollegen Bar Baruch unterwegs. Im Audi R8 LMS absolvierten sie ein Rennwochenende der GT-Meisterschaft Italia, dieses Mal auf dem Kurs von Mugello. Das Podest in Griffnähe, verloren sie im Samstag-Rennen einige Plätze wegen des Kontakts mit einem Ferrari und beendeten das Rennen auf dem sechsten Platz. Beim heutigen Rennen erkämpften sie sich den guten dritten Platz, was sie zugleich auf die zweite Position innerhalb der GT-Italia Meisterschaft setzte.

Mehr lesen [hier](#)

